



Ein Bild, das schematisch den Raub des Kindes darstellt und als erstes in sämtlichen amerikanischen Zeitungen erschien

★

Links: Drei harmlose Bürger? Nein! Drei der fähigsten Kriminalisten der Vereinigten Staaten. Kurze Zeit nach Lindberghs Anzeige waren sie am Tatort



Am nächsten Morgen waren alle Reporter der größten Zeitungen auf der Besichtigung Lindberghs. Sie, die sonst die Sensationen selbst konstruieren, brauchten diesmal nur nach Diktat zu schreiben

★

Albert Frey, vor kurzem noch ein unbekannter Postbeamter, heute kennt ganz Amerika seinen Namen. Ihm fiel als erstem die Postkarte der Erpresser in die Hände

